

	News Title : Kepala Bappebti Optimis Bursa Sawit Diluncurkan Juni	
	Media Name : Sawitindonesia.com	Journalist : Redaksi
	Publish Date : 21 May 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Berita Terbaru	Topic : Bursa CPO

Home » Kepala Bappebti Optimis Bursa Sawit Diluncurkan Juni

BERITA TERBARU

Kepala Bappebti Optimis Bursa Sawit Diluncurkan Juni

BY REDAKSI - 8 HOURS AGO 1 MIN READ



JAKARTA, SAWIT INDONESIA – Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kemendag RI optimis dapat mewujudkan Bursa Komoditas Sawit Indonesia untuk menjadi referensi harga sawit Indonesia.

Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kemendag RI, Didid Noordiatmoko menjelaskan kebijakan ekspor CPO melalui bursa berjangka merupakan terobosan atau inovasi Kementerian Perdagangan dalam meningkatkan kinerja ekspor CPO dan pendapatan negara melalui pajak ekspor. Hal ini juga sejalan dengan mandat UU No. 32/1997 tentang Perdagangan Berjangka Komoditi sebagaimana telah diubah dengan UU No. 10/2011.

Baca juga : [Ini Pesan Presiden Jokowi Saat Kunjungi Pembibitan Sawit di SMK Pertanian Pembangunan Negeri Sumut](#)

"Kebijakan yang diatur adalah ekspor untuk CPO HS 15111000. Nantinya kebijakan tersebut dilaksanakan melalui Bursa Berjangka di Indonesia yang ditunjuk oleh Bappebti. Selain Permendag tentang ekspor, kami juga tengah merancang Peraturan Bappebti serta Peraturan dan Tata Tertib (PTT) Bursa Berjangka," terang Didid.

Dengan diimplementasikannya kebijakan tersebut, diharapkan akan terbentuk harga acuan CPO di bursa. Harga yang terbentuk akan transparan, akuntabel, dan real time. Sehingga, dapat dipergunakan dalam penentuan Harga Patokan Ekspor (HPE) oleh Kementerian Perdagangan dan Bea Keluar (BK) oleh Kementerian Keuangan.

Baca juga : [Bank Dunia Apresiasi Kemajuan Sektor Pertanian Indonesia](#)

Di sisi hulu, kebijakan ini juga dapat memperbaiki harga tandan buah segar bagi petani. Kementerian Perdagangan menargetkan pada Juni 2023 sudah dilakukan peluncuran kebijakan tersebut.